



NOTA DE PRENSA
PREMIOS NACIONALES DE VELA
MONTE REAL CLUB DE YATES

Lo mejor de la vela brilla en Baiona

- El Monte Real Club de Yates celebró en sus instalaciones la tradicional gala de los Premios Nacionales de Vela Terras Gauda
- Los prestigiosos galardones se entregaron este sábado en el club baionés cumpliendo su trigésimo primera edición y premiando a los equipos y regatistas más destacados de la temporada

Baiona, 2 de septiembre de 2023.- Es uno de los momentos más esperados cada año durante la celebración del Trofeo Príncipe de Asturias. Este sábado el Monte Real Club de Yates acogió la tradicional gala de los Premios Nacionales de Vela Terras Gauda en la que se entregaron los galardones a los regatistas y equipos más destacados del panorama náutico español.

Fernando León, el ClubSwan42 Nadir de Pedro Vaquer, la tripulación formada por Ian Walker y Finn Dicke, Diego Botín y Florian Trittel, Gisela Pulido y El Role de Nacho Gómez fueron los seis homenajeados que este año se han llevado el premio a la mejor carrera deportiva, mejor barco del año, mejor tripulación juvenil, mejor proyecto olímpico, mejor proyecto olímpico femenino y el premio Mariano Aguado de comunicación.

El acto arrancó con los discursos de bienvenida del presidente del Monte Real, José Luis Álvarez, y el vicepresidente ejecutivo de Terras Gauda, Antón Fonseca Moretón.

“Hoy nos congregamos para celebrar los logros de aquellos que han dejado una huella imborrable en el fascinante universo de la navegación a vela”, comenzó afirmando Álvarez. “Unos triunfos que a menudo se plasman en fugaces destellos de gloria, cuando los atletas ascienden al podio o se cuelgan medallas, pero que encierran en su interior incontables horas de dedicación y un compromiso inquebrantable. Y es justamente esa entrega, en ocasiones oculta tras bambalinas, lo que quisiera que aplaudiéramos con entusiasmo esta noche, cuando los laureados sean llamados a recibir sus merecidos homenajes”.

El primer galardón de la noche fue para la mejor tripulación juvenil de la temporada, que recayó en Ian Walker y Finn Dicke. El jurado que otorga los premios quiso reconocer este año el trabajo de los regatistas del Club Nàutic S’Arenal tras una temporada brillante en la que lograron colgarse el oro en el Campeonato de Europa juvenil de 420 y el bronce en el Mundial. *“Es un grandísimo honor ser distinguidos con este premio, porque es el cierre perfecto a una temporada llena de emociones buenas y no tan buenas que nos hicieron crecer también como personas y formar un gran equipo”, declaró Walker.*

El siguiente premio en entregarse fue el del mejor barco del año para el ClubSwan42 Nadir. El barco armado y patroneado por el regatista mallorquín Pedro Vaquer cerró en 2022 su mejor temporada adjudicándose el Mundial de Valencia, la Copa del Rey MAPFRE y la Rolex Swan Cup de Cerdeña. La clave de su éxito, tal y como declara Vaquer, se debe a *“una tradición de navegación deportiva a vela pasada de padres a hijos. Si se ha podido competir exitosamente*



contra equipos internacionales ha sido por esa tradición y por poder formar un equipo de excelentes deportistas españoles”.

El premio Mariano Aguado de comunicación en esta edición de los Premios Nacionales de Vela Terras Gauda se lo llevó el proyecto de podcast El Role, creado y dirigido por el periodista valenciano Nacho Gómez-Zarzuela. *“Recibir este premio es un honor tan enorme como inesperado. El Role es un proyecto pequeño en términos de audiencia y económicos y muy joven, ya que llevamos solo dos años de vida. Yo siento como si a un pequeño documental experimental le hubieran dado un Goya”,* explicó.

Con 29 años de edad cada uno, el equipo formado por Diego Botín y Florian Trittel es una de las grandes apuestas de la vela española de cara a los Juegos Olímpicos de París 2024, y este año han sido galardonados con el Premio Nacional de Vela al mejor proyecto olímpico de la temporada. En apenas dos temporadas compitiendo juntos ya han logrado posicionarse como una de las tripulaciones favoritas del panorama internacional, logrando el título de campeones de Europa de la clase y subcampeones del mundo dos meses más tarde. Sus compromisos deportivos les impidieron estar esta noche en el Monte Real para recoger el galardón, acudiendo en su nombre el entrenador arousano Ero Pons. *“Que el Monte Real, a través de los Premios Nacionales, reconozca nuestra dedicación también es signo de que estamos consiguiendo alcanzar nuestros objetivos”,* afirmó Trittel al conocer la noticia de que serían distinguidos en la gala.

Por su parte, el quinto galardón de la noche fue para la diez veces campeona del mundo de kitesurf y miembro del equipo olímpico español, Gisela Pulido, como mejor proyecto olímpico femenino tras una temporada en la que la catalana afincada en Tarifa lograba su primer gran podio de Formula Kite con el bronce en el Campeonato de Europa celebrado en Lepanto (Grecia). *“Que reconozcan tu trabajo y esfuerzo siempre te motiva muchísimo y te ayuda a seguir entrenando a tope, por lo que estoy muy contenta de recibir este premio. Me hubiese encantado estar en Baiona para recogerlo, pero ahora me toca estar centrada en los entrenamientos de cara al próximo Europeo en el que trataré de conseguir la plaza de país para los Juegos Olímpicos”,* declaró Pulido. La gallega Támara Echegoyen fue la encargada de recoger el premio en su nombre.

El último premio en entregarse fue el de Fernando León, distinguido con el Premio Nacional a la mejor carrera deportiva. El canario, que ya fue nombrado patrón del año en 2005, cuenta con un palmarés en el que destacan cuatro participaciones en los Juegos Olímpicos, una medalla de oro y cuatro títulos mundiales en diferentes categorías. *“Siempre es una satisfacción muy grande que te reconozcan tu trayectoria, porque significa que en algún lugar has dejado huella y eso me hace sentir muy contento”,* finalizó León.

En esta trigésimo primera edición de la gala, el presidente del Monte Real y el vicepresidente ejecutivo de Terras Gauda estuvieron acompañados de Pedro Cardona, comandante director de la Escuela Naval Militar; Diego Calvo, vicepresidente de la Xunta de Galicia; Jesús Vázquez Almuiña, alcalde de Baiona; Marta Fernández-Tapias, vicepresidenta de la Diputación de Pontevedra; Gabriel González Eiroa, director comercial de ABANCA; y Pilar de Sas, que entregó el premio de comunicación que lleva el nombre de su marido, Mariano Aguado.

Un espectáculo de fuegos artificiales y música en directo pusieron el broche final a una de las noches más esperadas de la temporada y que se celebra cada año en el marco del Trofeo Príncipe de Asturias.